
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da Estância Turística de Joanópolis; 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 45/2008 
 
 

Irineu Afonso de Oliveira, Vereador em exercício 
junto a Câmara Municipal, usando de suas atribuições regimentais, indica que 
sejam tomadas providências com relação ao grande número de cães que estão 
soltos pelas ruas do Município. 

 
J U S T I F I C A T I V A 

 
Trata-se de reivindicações dos munícipes, tendo em 

vista a grande quantidade de cães abandonados, que além da sujeira que 
deixam pelas ruas acabam ocasionando acidentes envolvendo motociclistas.  

Até mesmo, já presenciei cães que perseguiram um 
motociclista que entregava leite nas casas, o qual acabou caindo da moto, 
tendo sido atacado pelos cães. 

  
 

Joanópolis, 08 de abril de 2008. 
 
 

Irineu Afonso de Oliveira 
(Toquinho) 
Vereador 


